

Tumbuhkan Sikap Disiplin Koramil Pungging Latih PBB Siswa MA Raden Rahmat

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 16, 2022 - 13:47



MOJOKERTO, – Koramil 0815/11 Pungging Kodim 0815/Mojokerto melalui para Babinsa berperan aktif dalam penguatan pendidikan karakter di wilayah binaan masing-masing. Seperti pada kali ini Babinsa Tunggalpager Pelda Marno, memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) di Madrasah Aliyah (MA) Raden Rahmat, Desa Tunggalpager, Kecamatan Pungging, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (15/11/2022).

Ditegaskan Pelda Marno, pelatihan materi PBB ini, bertujuan membentuk dan

menumbuhkan kedisiplinan dan jasmani yang tegap, tangkas, serta mendidik sikap loyal (loyalitas), semangat kebersamaan dan rasa tanggungjawab.

“Pelatihan materi PBB ini untuk membantu lembaga pendidikan dalam penguatan pendidikan karakter bagi siswa-siswinya yang tak lain bagian dari generasi muda bangsa”, tegasnya.



Dihadapan puluhan Siswa/Siswi Madrasah Aliyah Raden Rahmat, nampak Pelda Marno memberikan materi dasar PBB diantaranya gerakan ditempat dan gerakan berjalan yakni bagaimana sikap sempurna yang baik, sikap istirahat, hadap kanan dan kiri, balik kanan, jalan ditempat, serta cara penghormatan yang benar.

Masih dilokasi yang sama dilatihkan juga gerakan berjalan yakni maju jalan. Dalam hal ini, para siswa dituntut kesamaan gerakan dan langkah, selanjutnya materi langkah biasa, langkah tegap dan tata cara bubar jalan dalam aturan PBB.

Pantauan di lapangan, nampak siswa–siswi begitu semangat dan antusias mengikuti latihan materi PBB yang dilatihkan anggota Koramil 0815/11 Pungging. Terpantau beberapa siswa tak segan bertanya kepada pelatih terkait materi tersebut dan ini menunjukkan bahwa dalam latihan ini terjadi komunikasi dua arah, antara pelatih dan siswa, sehingga semakin memudahkan para siswa dalam menyerap dan memahami materi yang dilatihkan.

Sementara Kepala Sekolah, MA Raden Rahmat, Rihmi Imam, S.Pd., mengucapkan terima kasih kepada para Babinsa Koramil Pungging yang sudah melatih kedisiplinan kepada siswa-siswinya.

“Semoga materi yang dilatihkan kepada siswa kami dapat diserap dan dipahami sehingga para siswa tumbuh kesadaran disiplin guna menunjang kegiatan belajar mengajar disekolah”, ucapnya.